

## Chrom-Schmitt unterstützt die Lebenshilfe



Einen neuen Förderer hat die Lebenshilfe der Region Baden-Baden/Bühl/Achern: Die Chrom-Schmitt GmbH aus Steinbach übernahm die Standgebühren für den Cocktail-Stand der Lebenshilfe auf allen sechs Bühler After-Work-Partys im Sommer und gab Cocktail-Gutscheine für Mitarbeiter aus. Jetzt besuchten Geschäftsführer Jochen Schmitt und Vertriebsleiter Andreas Epple im "Wir sind eins"-Haus in Bühl Menschen mit schweren Behinderungen. 1700 Euro spendeten sie der Lebenshilfe, um Menschen mit Behinderung die Beteiligung an der After-Work-Party zu ermöglichen. Diese halfen mit beim Cocktailverkauf an der mobilen Cocktailbar, die Rainer Weinbrecht von Cocktail eMotion aus Sinzheim zur Verfügung stellte. Er selbst brachte eine Spende von 1000 Euro mit ins "Wir sind eins"-Haus. Er habe auch schon Aufträge an die Lebenshilfe-Werkstätten vergeben, sagte Jochen Schmitt. Jetzt ging er einen Schritt weiter und förderte den Kontakt von Menschen mit Behinderung zu seinen eigenen Mitarbeitern. "Persönliche Begegnungen sind die beste Möglichkeit, um Berührungsängste abzubauen und sich gegenseitig kennen und respektieren zu lernen", so Harald Unser. Dass diese Beteiligung von Menschen mit Behinderung nachhaltig wird, daran ist Weinbrecht stark interessiert. Er berichtete von seinen Bemühungen, sie auch in der Eisarena in Hügelsheim regelmäßig mit einzubeziehen. Bei der Spendenübergabe hatten er und die Vertreter von Chrom-Schmitt Gelegenheit, an einer Musikstunde mit schwer mehrfachbehinderten Menschen teilzuhaben. (red)/Foto: Lebenshilfe